

ORH-Bericht 2025 TNr. 40

Spielbanküberwachung

Jahresbericht des ORH

In den Bayerischen Spielbanken sind Arbeitsweise, Personalausstattung und Präsenzpflcht des Spielbankaufsichtsdiensts trotz enorm verbesserter technischer Überwachungsmöglichkeiten und fortschreitender Digitalisierung nahezu unverändert.

Der ORH empfiehlt, die digitalen Überwachungsmöglichkeiten stärker zu nutzen und so gleichzeitig den Personalbedarf anzupassen.

Beschluss des Landtags

vom 24. Juni 2025

(Drs. 19/7167 Nr. 2a)

Die Staatsregierung wird gemäß Art. 114 Abs. 3 und 4 BayHO ersucht, bei der Spielbanküberwachung die Auszahlungen weniger personalintensiv zu gestalten, die digitalen Überwachungsmöglichkeiten insbesondere im Kleinen Spiel stärker einzusetzen und den Personalbedarf entsprechend anzupassen. Dem Landtag ist bis zum 31.03.2026 zu berichten.